

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.072 - Rojas Bs. As. - Miércoles 11 de Junio de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“Quizá el único vislumbre
de eternidad que
se nos permita
sea el amor”

Helen Hayes

INSTITUCIONALES

Plantean una reorganización institucional para la Cámara de Comercio e Industria

El actual vicepresidente de la Cámara de Comercio e Industria de Rojas, Osmar Vivero, brindó detalles de la reunión que se llevó a cabo el lunes, donde quedó conformada la comisión normalizadora. Se trabaja para ajustar algunos balances atrasados y recuperar la personería jurídica.



P. 2

EDUCACIÓN

P. 3

Mesa de trabajo de escucha para NNyA en situaciones de violencia

EDUCACIÓN

P. 5

Continúa avanzando la obra en la Secundaria Nro. 3

EDUCACIÓN

P. 8

Fue presentado el nuevo Inspector de EF Gonzalo Rosset

FÚTBOL CHACARERO

P. 12

Se disputó la séptima del Intercooperadoras

NATACIÓN

P. 14

Muy buenos desempeños de rojenses en el torneo de fondo

POLÍTICA

P. 8

La UCR Rojas convoca a una asamblea para definir su estrategia política

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 10 de Junio de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1150,00	1200,00	% 0,00
DÓLAR BLUE	1170,00	1190,00	% -0,42
DÓLAR MEP	1188,18	1192,88	% -0,27
DÓLAR MAYORISTA	1147,70	1188,98	% 0,00
DÓLAR TURISTA	1495,00	1560,00	% 0,00

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Parc. nublado  MÁXIMA 18° MÍNIMA 6°	Despejado  MÁXIMA 17° MÍNIMA 10°

INSTITUCIONALES

Plantean una reorganización institucional para la CACIR

El actual vicepresidente de la Cámara de Comercio e Industria de Rojas, Osmar Vivero, brindó detalles de la reunión que se llevó a cabo el lunes, donde quedó conformada la comisión normalizadora. Se trabaja para ajustar algunos balances atrasados y recuperar la personería jurídica.

Una importante reunión se concretó en la noche del lunes en la Cámara de Comercio e Industria de Rojas, entidad que fue presidida hasta el momento de su fallecimiento por el empresario Carlos Troilo. El lunes se convocó a asocia-



con los trámites legales de personería”, explicó.

La comisión normalizadora tendrá a la cabeza justamente a Osmar Vivero, acompañado de Carlos Aloé, María Luisa Lionetti y Enrique Sález.

“A partir de esta normalización y de tener la documentación correspondiente por la cual vamos a seguir trabajando, lo que se definió se continuar con reuniones periódicas, invitando a demás comerciantes de la ciudad como para tocar temas en común, con la intención de buscar un norte institucional”, apuntó Vivero.

Contó además que “estamos en contacto con una abogada en La Plata, que es quien nos está asesorando en el tema de papeles, y entendemos que el trámite de la recuperación es más complicada que si se hubiese hecho todo de nuevo, pero tenemos en claro que la Cámara tiene mucha historia, es un lugar por el cual ha pasado mucha gente importante y no podemos dejar que se caiga una institución que está en funciones desde la década del ‘40”.

“Fue una reunión muy amena, donde se trataron temas que realmente nos convocan en estos tiempos, por eso queremos que la próxima sea lo más antes posible”, concluyó.

dos de la CACIR y también se invitó a comerciantes e industriales locales para dar a conocer la situación que atraviesa la institución, que necesita reorganizarse y volver a funcionar como en sus períodos de mayor esplendor.

En este marco se está trabajando para ajustar algunos balances y recuperar la personería jurídica, para esto es que justamente en el cónclave del lunes se formó una comisión normalizadora, que tiene como uno de sus integrantes a Omar Vivero, quien se venía desempeñando en el cargo de vicepresidente.

El empresario del rubro automotor conversó con este medio

sobre los temas que se abordaron el lunes, indicando que “tomamos la decisión de no perder la institución y volver a lo que alguna vez fue la Cámara de Comercio e Industria de Rojas, y para eso venimos trabajando en lo que es documentación ya que había algunos balances atrasados, de allí que tenemos que recuperar la personería jurídica”.

“Este lunes hicimos la primera reunión con socios de la Cámara y con invitados comerciantes e industriales, que nos interesaba que participen, como para lograr el apoyo con el fin de formar una comisión normalizadora para avanzar

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario: LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires - República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 - Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

EDUCACIÓN

Se concretó una mesa de trabajo de escucha para NNyA en situaciones de violencia

La actividad se desarrolló en las instalaciones del Jardín 909 y estuvo enmarcada en las propuestas de la Mesa Intersectorial. La disertación le correspondió a Carolina Rossi y Verónica Azconbazabal, del Centro de Asistencia a la Víctima del Ministerio Público.

En la jornada del lunes fueron varias las acciones que se concretaron dentro del plano educativo en nuestra ciudad, porque casi al mismo tiempo que era anunciando el nuevo profesorado que se abrirá en el CEPEAC en el mes de agosto se llevó a cabo una mesa de trabajo organizada por la Mesa Intersectorial.

Desde Jefatura Distrital Rojas informaron que en el marco de la propuesta de la mesa Intersectorial se realizó una mesa de trabajo relacionada con la primera escucha de Niños, Niñas y Adolescentes en situación de violencia.

La mesa de trabajo se llevó a cabo en el Jardín de Infantes 909 estuvo a cargo de Carolina Rossi y Verónica Azconbazabal, quienes forman parte del Centro de Asistencia a la Víctima del Ministerio Público.

La actividad que se llevó a cabo este lunes en el servicio educativo ubicado en la esquina de Zapiola y Avellaneda contó con la participación de la Jefa Inspectora Distrital Loredana



Cantelmi, Inspectoras de los diferentes niveles y modalidades, Directoras y Directores de diferentes establecimientos educativos y Equipos de orientación Escolar de los distintos niveles y modalidades.

Además formaron parte representantes de la Comisaría de la Mujer, del Servicio local de Salud Mental, de la Secretaria de Salud Municipal, el Ayudan-

te Fiscal Tomás Sánchez y de la Dirección Municipal de Diversidad y Género.

Las imágenes que acompañan la nota hablan de la gran convocatoria que tuvo la reunión y de la importancia que tiene dentro del ámbito escolar y la comunidad el hecho de estar atentos a las situaciones de violencia por la que pueden pasar nuestros niños, niñas y adolescentes.

SOCIEDAD

La Provincia avanza con Centros de Desarrollo Infantil en 60 municipios

En el marco del Programa de Infraestructura del Cuidado, el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos avanza con la ejecución de 86 obras y proyectos la construcción de Centros de Desarrollo Infantil (CDI), para el acompañamiento y la promoción de derechos de niñas y niños de 45 días a 4 años de edad de 60 municipios.

En ese sentido, de 83 obras y proyectos que se encontraban en ejecución hasta diciembre de 2024, paralizadas por el actual Gobierno Nacional, el Ministerio se propuso financiar y finalizar estas intervenciones a partir de una inversión estimada de \$20.000 millones.

De este total, 7 ya se finalizaron en Alberti, Bahía Blanca, Ensenada, Escobar, Exaltación de la Cruz, Ituzaingó y Pehuajó; 1 se encuentra en ejecución, en Lincoln; 11 están próximos a iniciar en Bolívar, Benito Juárez, Castelli, Carlos Casares, Colón, Florencio Varela, Mar Chiquita y Presidente Perón. Mientras que los 64 restantes están en distintas etapas del proceso de licitación y de re-elaboración de sus proyectos.

Por otro lado, incluye otras 3 obras de CDI financiadas desde sus orígenes por el MISP, de los cuales dos se finalizaron en Quilmes y Lezama, y 1 se encuentra en ejecución en Malvinas Argentinas.



www.coopcarabelas.com.ar



SOCIEDAD



Se realizaron operativos de seguridad en la ciudad

Los inspectores municipales junto al personal policial llevaron adelante controles en diferentes lugares específicos. Solicitan carnet de conducir, tarjeta verde, seguro y casco, cuando se circula en motocicleta.

Como viene ocurriendo desde hace un largo tiempo a esta parte y con el afán de mejorar las condiciones del tránsito en la ciudad volvieron a

llevarse a cabo diferentes operativos de seguridad. Los operativos de seguridad

que se concretaron en los últimos días estuvieron a cargo de los inspectores municipales y el personal policial, que trabajaron en diferentes puntos de Rojas, tanto en la zona céntrica como en los accesos a los barrios por los boulevares y avenidas.

Cabe señalar que en cada uno de estos operativos de control se está solicitando el carnet de conducir, la tarjeta verde, seguro y casco, cuando se circula en motocicleta (Sin excepción).

Por disposición del juzgado correccional de primera instancia número 2 del departamento judicial de Junín. Cumplido en publicar el siguiente extracto: SENTENCIA

CONDENAR a MARA LUJAN PALMIERI, argentina, DNI n° 25.186.833, nacida on fecha 27 de Septiembre de 1976, de oficio/profesión Terapeuta Ocupacional y Docente, domiciliada en calle Paso n° 227 de Rojas (B), a la pena de VEINTE MIL PESOS DE MULTA (\$ 20.000.-) por ser autora penalmente responsable de la comisión del delito de injurias, en dos oportunidades, en concurso real, en los términos de los arts. 110 y 55 del C. Penal, por hechos ocurridos el 22 y 26 de enero de 2023, en publicaciones en Faceboock en su muro "Mara Palmieri, deshorando y desacreditando a Santiago Jesús Boveri y a María Luz Bandi. CON COSTAS. Arts 29 inciso 3, 55 y 110 del Código Penal y 375, 530 y 531 del C.P.P. La multa deberá abonarla dentro de los diez días en una cuenta judicial a nombre de este Juzgado, que se abrirá, para luego destinarla al erano público-

1) CONDENAR BEATRIZ ZULEMA CALVET, argentina, poseedora DNI n° 23.588.705, nacida en fecha 22 de diciembre de 1973, de aficio/profesión Docente, domiciliada en calle Juan G. Muñoz n° 74 de Rojas (B), a la pena de DIEZ MIL PESOS DE MULTA (\$ 10.000.-) por ser autora penalmente responsable de la comisión del delito de Injurias, en los términos del art. 110 del C.Penal, por hechos ocurridos el día 26 de enero de 2023, en publicaciones en Faceboock, conjuntamente en el muro "Mara Palmieri", deshorando y desacreditando a Santiago Jesús Boveri y a María Luz Bandi. CON COSTAS Arts 29 inciso 3º y 110 del Código Penal y 375, 530 y 531 del C.P.P. La multa deberá abonarla dentro de los diez días en una cuenta judicial a nombre de este Juzgado, que se abrirá, para luego destinarla al erario público-

1) DISPONER la publicación del extracto de la sentencia en la página de Faceboock "Mara Palmieri" y en un diario de la ciudad de Rojas, a cargo de las vencidas, en el plazo de siete días de quedar firme la sentencia. Art. 394, in fine, del CPP-

REGIONALES

Barco varado en San Pedro: un bloqueo millonario que revela el drama del puerto

Más de 7,5 millones de dólares en trigo están inmovilizados en el puerto de San Pedro. El buque Yasa Tokyo, cargado con 33 mil toneladas del cereal destinadas a Angola, permanece varado desde el 23 de mayo, cuando intentó partir y quedó atascado a pocos metros del muelle principal.

Aunque durante el último fin de semana se dragaron 65 mil metros cúbicos del canal de acceso, la maniobra no fue suficiente: el calado sigue siendo insuficiente para que la embarcación pueda zarpar. El reciente dragado, valuado en 1.020 millones de pesos, no alcanzó para restablecer la operatividad plena del puerto.

El Yasa Tokyo, de bandera de Islas Marshall, es un moderno carguero de casi 180 metros de eslora diseñado para transportar granos. Su calado de 10,10 metros exige un canal profun-

do, pero tras el último dragado —paradójicamente— el acceso perdió casi un tercio de su profundidad.

La carga pertenece a la firma Grobocopatel Hermanos, y el destino final del trigo es el puerto de Luanda, en Angola. Mientras tanto, el buque acumula pérdidas operativas: solo por abastecer a su tripulación, los costos diarios oscilan entre 25 y 30 mil dólares. Para los armadores, cada día detenido es una pesadilla logística y económica.

Según deslizaron desde el propio Consorcio de Gestión del Puerto, una opción sobre la mesa es aligerar el peso del buque mediante el traslado de parte de la carga a barcasas. Pero esta alternativa es costosa y compleja. Por ahora, se espera una nueva batimetría que permita saber si con otro dragado se alcanzaría la profundidad necesaria.



**LA PERSEVERANCIA
SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE
EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SSN 0157 | Atención al asegurado 0800-466-6400 | Organismo de control www.argentina.gob.ar/ssn | SSNI SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NACIÓN

EDUCACIÓN

Continúa avanzando la obra en la Escuela Secundaria Nro. 3 “Marie Curie”

En el curso de la presente semana se están ejecutando los trabajos finales de revoques en las paredes y se empezaron a colocar los pisos en lo que serán las cuatro nuevas aulas del servicio educativo ubicado en el barrio Progreso.



En el curso de la presente semana están continuando a muy buen ritmo las obras de las nuevas aulas en la Escuela Secundaria Nro. 3 “Marie Curie” de nuestra ciudad, servicio educativo que se encuentra ubicado en el barrio Progreso.

En la Escuela Secundaria Nro. 3 por estos días se ejecutan los trabajos finales de revoque en las paredes, así como también comenzaron a colocar los pisos y preparar la instalación de las aberturas.

Recordemos que hacia fines de febrero se inició la construcción de cuatro nuevas aulas con sus dependencias sanitarias. Desde entonces se van cumpliendo los plazos estipulados.

Este ritmo de trabajo, permitirá que muy pronto, los es-

tudiantes puedan disfrutar de estas renovadas instalaciones.

La obra es fruto del esfuerzo de gestión compartida entre autoridades educativas distritales y regionales junto al Municipio de Rojas, mediante un acuerdo con la Dirección General de Cultura y Educación Provincial para llevarla adelante por un monto presupuestado inicialmente de \$310 millones. El Municipio realizó el adelanto del dinero necesario para que la obra comience en tiempo y forma y puso a disposición a la Secretaría Municipal de Obras Publicas y el Consejo Escolar para llevar adelante las gestiones administrativas y de planificación y control de la obra.

Los fondos para estos trabajos provienen del programa provincial “Escuelas a la Obra”.

TRÁNSITO 

<<<<<<<<

>>>

**SIN CASCO
NO HAY MOTO**

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS
Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO



MUNICIPIO
DE ROJAS

MÓNICA MOYANO

“Estos proyectos seguirán mejorando los aprendizajes de nuestros estudiantes”

La nueva Inspectora de Artística estuvo presente el día lunes en nuestra ciudad para formar parte de la conferencia en la cual se presentó el profesorado de teatro que se brindará en el CEPEAC de Rojas a partir del mes de agosto. Fue nombrada hace un par de semanas.

En la mañana del lunes directivos del Centro de Producción y Educación Artístico Cultural de nuestra ciudad junto con autoridades del plano educativo del orden distrital y regional y representantes del Teatro TAFS brindaron una conferencia de prensa en la cual anunciaron el inminente comienzo de un nuevo profesorado en el CEPEAC, novedad más que relevante ya que significa primariamente la posibilidad de contar con un nuevo espacio de aprendizaje, en tanto por otro una salida laboral a futuro para quienes completen la carrera.

La conferencia de prensa del lunes estuvo encabezada por el Inspector Jefe Regional Federico Castellano, acompañado de la Jefa Inspectora Distrital Loredana Cantelmi, la Directora del CEPEAC Paola Coronel, la integrante de la comisión directiva del TAFS Milagros Iraeta y la recientemente



nombrada Inspectora de Artística Mónica Moyano.

Mónica Moyano, la nueva Inspectora de Artística, aprovechó la oportunidad para presentarse ante la comunidad educativa local y por supuesto celebró la apertura del profesorado de teatro, que seguramente dará inicio en el mes

de agosto, tras lo que será la inscripción de los estudiantes y la selección de los profesores.

“Estoy dispuesta a colaborar, a conocer y el distrito, y a acompañar todos estos proyectos que van a mejorar los aprendizajes de nuestros estudiantes, sostuvo la Inspectora de Artística.

“Nos invita una tarea enorme que es la difusión de este nuevo profesorado, con lo cual nos estaremos acercando a la comunidad para dar a conocer esta etapa que se nos viene, con la intención de sumar estudiantes”, sostuvo.

La autoridad del plano educativo destacó el trabajo que se viene realizando en los tres años que lleva funcionando el Centro de Producción y Educación Artístico Cultural de nuestra ciudad: “Agradezco a las autoridades porque sé que este trabajo viene llevándose adelante desde hace mucho tiempo para que el CEPEAC trabaje y crezca de la manera en que lo ha venido haciendo”.

“Deseo poder llevar a cabo un trabajo en equipo junto al CEPEAC y a todos los establecimientos educativos del distrito para que siga tomando relevancia en los aprendizajes la modalidad de artística”, concluyó.

GO MERÍA
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS. NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTOBAL SEGUROS GENERALES
LA CAJA de ahorro y seguro
TRIUNFO SEGUROS

AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@hotmail.com

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados
L. N. Além 755 - Rojas (B)
12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)
02475-464101
www.cukar-riano.com.ar

Asociación Mutual Comunitaria y de socios CLUB ARGENTINO

ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425

EDUCACIÓN



El CIIE Rojas visitó el ISFDYT N°125 en el marco de “Leer en comunidad”

La Bibliotecaria del Centro de Información e Investigaciones educativas “Nora Lía Nené Martínez”, Liliana Morganti, participó de la cátedra de Prácticas del Lenguaje y Literatura que está a cargo de la docente Bárbara Solari.

Continuando con su nutrida agenda semanal el Centro de Información e Investigación educativa “Nora Lía Nené Martínez” de Rojas realizó una visita al Instituto Superior de Formación Docente y Técnica Nro. 125, fue en el marco de las Jornadas denominadas “Leer en Comunidad”.

La bibliotecaria del CIIE Rojas Liliana Morganti concretó

una visita al ISFDYT N°125, más precisamente, la cátedra Didáctica de las Prácticas del Lenguaje y la Literatura a cargo de la docente Bárbara Solar, perteneciente al 2° año del Profesorado en Educación Inicial.

La actividad se realizó en el marco de las Jornadas “Leer en comunidad” con la intención de fortalecer las comunidades de lecturas y escrituras en todas

las instituciones de la provincia de Buenos Aires dentro del Plan Provincial de Lecturas y Escrituras de la Subsecretaría de Educación. Esta vez bajo un lema encantador: “Descubrir la escritura literaria”.

Desde el CIIE Rojas comentaron en sus redes oficiales que “la escritura nos convoca, nos invita a crear de manera individual pero también colectiva. Así

sucedió esta primer jornada, con una actividad que a través de cotidianos objetos, nos invitó a explorar nuevos mundos. ¡Leer y escribir juntos siempre deja huellas!”.

SE REALIZA UNA MERIENDA LITERARIA EN EL CIIE ROJAS

En la jornada de hoy se llevará a cabo una jornada de Merienda Literaria en las instalaciones del Centro de Información e Investigaciones Educativas “Nora Lía Nené Martínez”, actividad que contará con la participación de destacadas escritoras mujeres de Rojas y se desarrollará desde las 14:00 horas en el espacio ubicado en 9 de Julio 436.

Señalaron desde la institución que la merienda literaria reúne a talentosas escritoras de Rojas, quienes compartirán sus experiencias, obras y procesos creativos. Un espacio para fomentar la lectura, la mujer creadora y el intercambio cultural en un ambiente cálido y amigable. Ideal para amantes de la literatura y la igualdad de género.

CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.

GEARU

Seguinos en redes

f @comunicacion.gearsa

insider

INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el
2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar



SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

EDUCACIÓN



Fue presentado el nuevo Inspector de EF Gonzalo Rosset

El recientemente designado Inspector de Educación Física fue presentado a través de la primer plenaria que tuvo lugar en las instalaciones de la Escuela Secundaria Nro. 5.

En la Escuela Secundaria Nro. 5 "Roberto Fontanarrosa" de Rojas se llevó a cabo en la jornada de ayer la primera plenaria de Educación Física, actividad que tuvo como principal

objetivo realizar la presentación del nuevo Inspector de Educación Física para los distritos de Rojas y Salto, cargo que le corresponde desde hace un par de semanas al profesor Gonzalo Rosset.

Durante la primera plenaria se trabajaron los lineamientos políticos y pedagógicos de la Dirección de Educación Física y junto a los docente se elaboró un Diagnóstico Distrital de la Modalidad, recono-

ciendo fortalezas y debilidades.

Con este tipo de actividades se busca a jerarquizar la educación física en el distrito dentro de los establecimientos educativos.

POLÍTICA

La UCR Rojas convoca a una asamblea para definir su estrategia política

La reunión está programada para desarrollarse desde las 20:00 horas en la sede del Comité local ubicada en Bartolomé Mite 370. El objetivo es debatir y definir el posicionamiento del partido frente al proceso electoral que se avecina.

La Unión Cívica Radical de Rojas informa que en la jornada de hoy a las 20:00 hs se llevará a cabo una asamblea abierta en la sede del Comité local, Bartolomé Mite 370, con el objetivo de debatir y definir el posicionamiento del partido frente al proceso electoral que se avecina.

Este encuentro se enmarca en el ejercicio pleno de la democracia interna y representa una instancia clave de participación para todos los afiliados y simpatizantes. El radicalismo rojense reafirma así su compromiso con la transparencia, el diálogo y el consenso, pilares fundamentales de su accionar político.



Durante la asamblea se abordará un orden del día concreto, que contempla:

- 1-Informe político a cargo de la presidencia del comité.
- 2-Debate sobre la estrategia

electoral del partido en el plano local y provincial.

- 3-Mandato al presidente del comité para representar la postura del radicalismo rojense ante la conducción provincial.

Desde la conducción local se destaca que esta convocatoria no es solamente un trámite formal, sino una oportunidad real de construir colectivamente el camino que seguirá la Unión Cívica Radical en Rojas. En un contexto desafiante para la política y para la sociedad en su conjunto, el radicalismo reafirma su convicción de que el futuro se construye con participación, responsabilidad y diálogo.

Asimismo, se subraya la importancia de un Estado eficiente, que escuche a la ciudadanía, articule con las instituciones y esté a la altura de las necesidades actuales.

AGRO

El panorama climático para el resto de la semana

Leonardo De Benedictis, meteorólogo asesor de Agricultores Federados Argentinos, indicó que continuarán hasta mañana las condiciones de estabilidad y las bajas temperaturas, mientras que para el viernes se prevén algunos chaparrones y tormentas.

Como cada semana y mediante las redes sociales oficiales de Agricultores Federados Argentinos tenemos la posibilidad de conocer las previsiones climáticas que brinda el meteorólogo Leonardo De Benedictis, que justamente hace un par de semanas estuvo en Rojas convocado por la Cooperativa Agrícola Limitada de Carabelas para brindar una charla.

El asesor de Agricultores Federados Argentinos apuntó en el informe del clima que "la semana sigue caracterizada

por las condiciones de tiempo estables en la mayor parte del territorio nacional, aunque con algunos cambios en la temperatura.

"Arrancamos esta semana con un frente frío en toda la parte sur del área de cobertura, especialmente en la provincia de Buenos Aires, que incluso presenta valores bajo 0, con marcas térmicas que lentamente van aumentando a medida que vaya pasando el día", apuntó.

Sostuvo además que "las mismas temperaturas se mantienen martes y miércoles, in-

cluso con un leve incremento térmico de manera generalizada, mientras que el jueves volvemos a tener una pequeña rotación del viento del sector sur, que se notará especialmente en la tarde".

"Esto traerá algunas condiciones de cierta inestabilidad y lo vamos a ver reflejado fundamentalmente en un aumento en la nubosidad y recién a partir del viernes se podría empezar a ver reflejado en precipitaciones, donde podríamos tener alguna lluvia o tormenta en la parte sur del área de cobertura", agregó.



Para finalizar señaló que "estas condiciones se potencian a partir del día sábado, donde tenemos todo el noreste de la provincia de Buenos Aires, Entre Ríos y la parte central de la provincia de Santa Fe con la chance de algunas precipitaciones y tormentas de variada intensidad".

ECONOMÍA

Más reservas y nuevos préstamos: Caputo dio detalles de las nuevas medidas económicas

Tras haber anunciado un paquete destinado a captar hasta US\$ 7.000 millones mediante la emisión de deuda, el ministro de Economía, Luis Caputo, defendió este martes esa estrategia oficial y aseguró que "el Fondo Monetario está contentísimo con cómo funciona nuestro plan".

La presencia de Caputo y parte de su equipo en el streaming oficialista Carajo junto a su vice, José Luis Daza, y el presidente del Banco Central, Santiago Bausili, apuntó a resaltar la emisión de deuda, el cierre

de un préstamo con bancos privados y la emisión de un bono para absorber los pesos atrapados que las empresas tienen atrapados en pagos de deuda comercial y utilidades sin girar.

"Nosotros hablamos constantemente con el Fondo y están contentísimos con cómo funciona el programa. Esta (la acumulación de reservas) es una meta que nos proponemos cumplir pero que se entienda que no depende, como muchos creen, que necesariamente el tipo de cambio vaya al piso de la banda", dijo Caputo.

Asimismo, el funcionario puso el foco en la manera en que el Gobierno sumará reservas. "A algunos en el mercado les gustaría ver un programa de compras del Banco Central dentro de la banda y no lo vamos a hacer porque le quita credibilidad a lo que ya convenimos", remarcó.

Y en ese sentido, agregó: "Dijimos que iba a haber una banda donde el Banco Central iba a comprar sólo en el piso y vendiendo en el techo. Si el Central se pusiera a vender pesos en \$ 1100 no faltarían los

que después, si el precio se va a \$ 1200, estarían pensando que ahora el Central se va a poner a comprar o vender, habría una banda dentro de la banda y se generaría especulación".

Asimismo, insistió en que el Gobierno quiere cumplir con la acumulación de reservas que acordó con el FMI pero enumeró alternativas diferentes para hacerlo, por ejemplo, a través del Tesoro. Y dijo que esta entidad podría comprar dólares "con superávit propio" y eso, según señaló, "no implica nueva creación de dinero". (DIB)

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



HOROSCOPO

SOCIEDAD

ARIES: Para su familia, usted es lo primero, no lo olvide. Siga los consejos de los demás y evitará pérdidas de dinero. Aproveche para estudiar algo nuevo.

TAURO: Sorprenda a su pareja con una escapada romántica. Debe empezar a ahorrar. Sea consciente de su talento y véndalo a buen precio.

GÉMINIS: Con cariño logrará de sus familiares lo que quiera. Tendrá que afrontar un cuantioso gasto que no esperaba. Siga adelante con sus iniciativas laborales.

CÁNCER: Olvide ese antiguo amor y siga su camino. Mejora notable de su economía. Enhorabuena, asciende rápidamente en el trabajo.

LEO: Debe romper esa amistad que le está martirizando. Sea práctico cuando los gastos le agobien. Si busca trabajo, debe mostrarse seguro en las entrevistas.

VIRGO: Las diferencias sociales crean mal clima con su pareja. Buen momento para aumentar su patrimonio. Soplan vientos a favor de su actividad profesional.

LIBRA: Sorprenda a su pareja con algo original. Tiene muchos gastos, pero también ingresos extras. Entra en una fase de mucha actividad laboral.

ESCORPIO: Le aguarda un día muy romántico y apasionado. Quizá reciba una inesperada paga que le vendrá muy bien. Es hora de retomar ese proyecto laboral que ha iniciado.

SAGITARIO: Vivirá momentos idílicos en la intimidad. Puede llegar a una cuantiosa cantidad de dinero. Demuestre que su trabajo es concienzudo.

CAPRICORNIO: Nada de planificaciones para el amor, improvise. Está siendo víctima de una estafa. Es mejor que adopte una actitud serena en su trabajo.

ACUARIO. Compenetración excelente con su pareja. Sus gastos son elevados, pero sus ingresos son mayores. Sus intereses profesionales van viento en popa.

PISCIS: Lo que comenzó como aventura, puede acabar en algo serio. Hoy es un buen día para cerrar un sustancioso negocio. Trabaje duro para hacer realidad sus sueños.

La Anmat no intervendrá en la autorización de importación de repelentes de mosquitos

Así lo dispuso una nueva normativa del organismo. También alcanza a productos cosméticos, de higiene oral y también de limpieza.



La Administración Nacional de Alimentos, Medicamentos y Tecnología Médica (Anmat) publicó una disposición en la que establece que ya no intervendrá en la autorización de importación de repelentes de mosquitos y en la importación de productos cosméticos y de higiene “con fines de comercialización o distribución gratuita”.

Según explicó este martes el ministro de Desregulación y Transformación del Estado, Federico Sturzenegger, la decisión de no intervenir de la Anmat a la hora de autorizar la importación de repelentes viene a solucionar lo que pasó con el faltante de este producto en verano en medio de brotes de dengue.

A través de la Disposición 4033/25 publicada en el Boletín Oficial, la administración de Javier Milei ordenó que el organismo no intervenga en los trámites de solicitud de autorización de importación iniciados por establecimientos habilitados “productos cosméticos, domisanitarios, de

higiene oral de uso odontológico, higiénicos descartables de uso externo, higiénicos de uso intravaginal, con fines de comercialización o distribución gratuita”.

En ese contexto, en su cuenta de X, Sturzenegger dijo que ahora ya no habrá barreras para importar repelentes. “¿Se acuerdan cuando en medio de la crisis del dengue no había repelentes porque no se lograban las autorizaciones para importarlos?”, introdujo el funcionario.

“Esa dificultad desaparece con la Disposición 4033/25 que elimina la intervención de la Anmat en la importación de productos domisanitarios, cosméticos e higiénicos varios. Así, seguimos dándole mayor libertad a los argentinos. Falta mucho todavía, pero cada paso nos acerca al objetivo de libertad que nos pone como norte nuestro presidente Javier Milei”, sumó. Tras ello agradeció además al ministro de Salud, Mario Lugones, a la titular de la Anmat Agustina Bisio, y al secre-

tario de Desregulación, Martín Rossi.

Ya por noviembre del año pasado, antes del verano la Anmat dispuso que los laboratorios habilitados para producir repelentes quedaran exceptuados de presentar ante la autoridad regulatoria información sobre la eficacia de un nuevo producto durante la temporada del virus.

Pero además, la nueva normativa alcanza a los establecimientos ya habilitados que importen para comercializar productos cosméticos, de higiene oral, higiénicos descartables (como pañales, toallitas higiénicas o protectores diarios), higiénicos de uso intravaginal (copas menstruales) y también productos de limpieza.

Esta misma desregulación se aplica a todos esos mismos productos cuando la importación no sea para vender sino como muestras para exhibiciones o para realizar operaciones comerciales, muestras destinadas a laboratorios para la realización de ensayos, donaciones o materias primas “para ser utilizadas por las industrias de los productos referidos”.

La disposición publicada este martes entrará en vigencia en 30 días. Desde ahora, entonces, los establecimientos que importen estos productos previamente aprobados por Anmat solamente deberán dar un aviso de importación con carácter de declaración jurada a través de la plataforma oficial de Trámites a Distancia dentro de las 48 horas del ingreso al país. Pero el organismo ya no intervendrá en los trámites aduaneros, como ocurría hasta ahora. (DIB)

FÚTBOL ZONAL

El resumen de las revanchas de la primera ronda de play offs

El fin de semana se definieron los once equipos que acompañarán a los mejores cinco de la etapa de clasificación en los octavos de final del 5 Ligas. Avanzaron a los octavos de final Carabelas, Deportivo Unión y Jorge Newbery.

En el curso del fin de semana se disputaron los partidos de vuelta de la primera ronda de play offs del torneo 5 Ligas, instancia que definió a los once equipos que jugarán los octavos de final, etapa en la cual esperaban los ganadores de cada una de las zonas de la fase clasificatoria.

En el cruce uno avanzó Juventud de Pergamino, que en la revancha igualó con El Huracán uno a uno, cerrando con un global de cuatro a tres. Los goles en la vuelta fueron de Bruno Francione y Nahuel Quiroga.

En el cruce 2 pasó Jorge Newbery, que goleó en la revancha cuatro a cero a Porteño (global 6 a 0), con dos goles de Tomás Alvarez, uno de Dino Senigagliesi y otro de Germán Trotta.

El cruce 3 lo ganó Racing Club de Colón, que primero le había ganado a Argentino de Pergamino tres a uno, en tanto en la revancha empataron uno a uno, marcando para la academia Juan Ignacio Ferreyra y para el Albo Joaquín Soulages.

Deportivo Unión se quedó con el cruce 4 al derrotar a Boca Juniors por cuatro a tres (global 5-4), marcando para el León Franco Pereyra en tres ocasiones y Nahuel Perrota, mientras que para el Xeneize convirtieron Angel Di Salvo, Alex Martínez y Mauro Alvarez.

El ganador del cruce 5 fue Obras Sanitarias, que pasó por



mejor ubicación en la primera fase, ya que en los dos partidos igualó con Leandro Alem, este sábado uno a uno, con goles de Matías González y Brian Corbalán.

Tráfico's Old Boys venció en el cruce seis tras vencer en la revancha tres a uno (global 4-2). Los goles del Ferroviario fueron de Valentino Pavez-2- y Marcos Molina, descontando Juan Ferrari.

En el cruce 7 Compañía General había vencido en la ida a Villa Sanguinetti por tres a uno, en tanto en la revancha el marcador fue seis a cero para los de Salto. Los goles fueron de Martín Salinas por tres, Tadeo

Denoya, Esteban Colombini y Juan Cervello.

El Fortín ganó el cruce 8 al vencer a Juventud en la vuelta tres a dos (global 5-3). Anotaron para los colonenses en la revancha Ignacio Bertoldo en dos ocasiones y Oscar Palacio, en tanto para la Juve Joaquín Arozamena y Tobías Ibáñez.

En el cruce 9 Villa Italia superó por tres a dos en la revancha a Sportsman (global 4-2). Para Villa convirtieron el viernes Agustín Lazatti, Agustín Cabello y Franco Luna, para Sportsman los dos fueron de Gonzalo Maguna.

En el cruce 10 Sports goleó en la vuelta a Los Vascos por nueve a cero (global 10-1), marcando en Salto Marcelo Vallejos en tres oportunidades, Jeremías Crespo en dos, Kevin Chee, Blas Domínguez, Juan Demergasso y Josemir Sciani.

Por último, por el cruce 11, Gimnasia y Esgrima y Carabelas igualaron dos a dos en la revancha, logrando avanzar el Rojo por el dos a cero de la ida. El sábado en Pergamino marcaron Ginés Gómez y Agustín Urcelay para el local, Joaquín Ojeda y Genaro Obregón para la visita.

Recordemos que ya estaban clasificados a octavos de final final Sportivo Barracas, Argentino Rojas, Defensores de Salto, CUSA de Salto y Racing Club de Pergamino.

LOS OCTAVOS DE FINAL

Los cruces de octavos de final quedaron de la siguiente manera: Compañía General vs. Juventud (PE)

Sportivo Barracas vs. Villa Italia

CUSA vs. Club Carabelas
Racing Club (PE) vs. El Fortín
Argentino Rojas vs. Sports
Racing Club (CO) vs. Obras
Sanitarias

Jorge Newbery vs. Deportivo
Unión

Tráfico's Old Boys vs. Defensores

IS INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N°385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859
@mejorcredito

Mejor Crédito

FÚTBOL CHACARERO

Se disputó la séptima fecha del Intercooperadoras 2025

La actividad se desarrolló en la jornada del domingo en la cancha del Prado Español, donde hubo triunfos de La Vigía, Santa Felisa, La Vuelta FC y La Beba.



En la jornada del domingo se disputó la séptima fecha del torneo Intercooperadoras 2025, la tradicional competencia futbolera en la cual participan elencos representantes de diferentes establecimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

La séptima fecha del certamen Intercooperadoras se jugó en la cancha del Prado Español, donde en primer turno empataron sin goles Guido FC y San Martín.

En el segundo partido La Vigía venció por uno a cero a Los Indios y luego Santa Felisa derrotó por cinco a dos a Sol de Mayo.

En el cuarto juego La Vuelta FC superó a Jardín Nro. 1 por tres a uno y en el final de la jornada La Beba le ganó a Carabelas FC por tres a cero.

En la próxima fecha los compromisos a jugarse serán los

siguientes: Guido FC vs. Jardín Nro. 1, San Martín vs. La Beba, Santa Felisa vs. La Vuelta, Carabelas FC vs. La Vigía y Los Indios vs. Sol de Mayo.

RESULTADOS DE LA FECHA (7MA.)

San Martín 0 - Guido FC 0
La Vigía 1 (Alex Barry) - Los Indios 0

Santa Felisa 5 (Hugo Martínez-2, Diego Martínez-2 y Máximo Martínez) - Sol de Mayo 2 (Félix Carrizo y Ayrton Aguilera)

La Vuelta FC 3 (Vicente Nicastro-2 y Cristian Lúquez) - Jardín Nro. 1 1 (Leandro Leiva)

La Beba 3 (Emanuel Tourón-2 y Tomás Moyano) - Carabelas FC 0

TABLA DE POSICIONES

La Vigía 19 (+16)
La Beba 18 (+11)
La Vuelta 15 (+14)

Los Indios 15 (+9)
San Martín 11 (+4)
Santa Felisa 11 (+2)
Sol de Mayo 6 (-9)
Guido FC 2 (-11)
Carabelas FC 2 (-21)
Jardín Nro. 1 1 (-15)

TABLA DE GOLEADORES

Federico Larrivieri (La Vigía) 8
Marcelo Martínez (San Martín) 7
Diego Martínez (Santa Felisa) 6
Emanuel Tourón (La Beba) 5
Cristian Lúquez (La Vuelta) 5
Hugo Martínez (Santa Felisa) 4
Maxi Elgoyhen (Los Indios) 4
Emiliano Toso (La Beba) 4
Jonathan Gigena (Los Indios) 3
Facundo Medina (La Vuelta) 3
Facundo Cordone (Sol de Mayo) 3
Juan Quiroga (La Vigía) 3
Máximo Martínez (Santa Felisa) 3
Ayrton Aguilera (Sol de Mayo) 3
Braian Talavera (La Vuelta) 2
Axl Iturre (San Martín) 2
José Leiva (La Beba) 2
Franco Góngora (Jardín I) 2

Juan C. Tisera (Los Indios) 2
Pedro Castellano (San Martín) 2
Leo Baigorria (Los Indios) 2
Diego Benavidez (Los Indios) 2
Enzo Cabral (La Vuelta) 2
Federico Cabral (La Vigía) 2
Julio Aguilar (Carabelas) 2
Alex Barry (La Vigía) 2
Vicente Nicastro (La Vuelta) 2
Cristian Corvalán (La Vuelta) 1
Santiago Miranda (La Vuelta) 1
Lucas Minadeo (La Vuelta) 1
Federico Rosset (La Beba) 1
Milton Rodríguez (Santa Felisa) 1
Alan Martínez (Sol de Mayo) 1
Jonathan Acosta (Santa Felisa) 1
Mario Iturre (San Martín) 1
Leonardo Gerez (La Vuelta) 1
Matías Opisacco (Los Indios) 1
Carlos Lúquez (Guido) 1
Fernando Fernández (La Vuelta) 1
Cristian Velázquez (La Beba) 1
Sergio Rebaynera (La Vigía) 1
Germán Tabárez (La Vigía) 1
Martín Messere (Los Indios) 1
Ignacio Roibal (San Martín) 1
Gabriel Lucci (Guido) 1

Tomá Pureza... Tomá Confianza...

de LUCAS LABORDE
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

GARCIA MIGUEL ANGEL COMISIONES
ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Oscar José CASELGRANDI
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS

MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.

SEGUROS RIVADAVIA

Berkley Argentina Seguros
a BERKLEY COMPANY

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

FÚTBOL ZONAL

Arrancan los octavos de final de Reserva

En el regreso de la competencia para la categoría telonera del 5 Ligas El Huracán recibe a Argentino de Alfonzo y Boca Juniors a Tráfico`s Old Boys, mientras que mañana Argentino Rojas será local de Douglas Haig y Jorge Newbery de Compañía.

Esta noche retornará la actividad para el torneo 5 Ligas destinado a la categoría Reserva, certamen que vuelve con la disputa de los partidos de ida de los octavos de final, instancia a la cual avanzaron los elencos

de El Huracán, Boca Juniors, Jorge Newbery y Argentino Rojas.

Por las idas de los octavos de final del torneo 5 Ligas El Huracán recibe esta noche a Argentino de Alfonzo y Boca Juniors a Tráfico`s Old Boys



de Pergamino.

Por su parte mañana Jorge Newbery se medirá con Compañía General de Salto y Argentino Rojas con Douglas Haig de Pergamino.

Los demás cruces de octavos de final del certamen zonal

de Reserva son los siguientes: Defensores de Salto vs. Racing Club de Colón, Sports de Salto vs. CUSA de Salto, Argentino de Pergamino vs. Sportivo Barracas de Colón y Sportsman de Carmen de Areco vs. Obras Sanitarias de Arrecifes.

BÁSQUET ZONAL

Se completó la fecha 15 y volvió a ganar Argentino

La sexta fecha de la segunda ronda de la fase regular del torneo Apertura terminó el lunes, jornada en la cual el Albo derrotó a Gimnasia y Esgrima por 89 a 60. Además, Sports sorprendió a Comunicaciones, Ricardo Gutiérrez venció a Círculo y Juventud a Sirio Libanés.

En la noche del lunes se completó la décimo quinta fecha, sexta de la segunda ronda, de la fase regular del torneo Apertura correspondiente al Campeonato de Primera división organizado por la Asociación Pergaminense de Básquet.

En el cierre de la fecha 15 el líder Argentino se quedó

con el clásico al derrotar a Gimnasia y Esgrima en el estadio "Atilio Saint Julián" por 89 a 60.

En el estadio "Juan Carlos Pacalo Picco" Sports sorprendió a Comunicaciones y lo venció por 70 a 65, mientras que en el "Ricardo Dorado Merlo" Juventud le ganó a Sirio Libanés por 85 a 73.

Por último, en la Villa Deportiva de Colón Ricardo Gutiérrez derrotó de visitante a Círculo Italiano por 72 a 65.

Recordemos que el domingo a la noche en el "Marcelo Cholo Vanola" Alianza de Colón le ganó a Sportivo Rojas por 74 a 73.

TORNEO APERTURA

Argentino 29
Comunicaciones 28
Sports 24
Ricardo Gutiérrez 24
Juventud 22
Alianza 22
Gimnasia y Esgrima 21
Sirio Libanés 19
Sportivo Rojas 19
Círculo Italiano 17

TABLA DE POSICIONES



**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



LLEGAMOS A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

NATACIÓN

Muy buenos desempeños de rojenses en el torneo de fondo

En la jornada del sábado se llevó a cabo la segunda fecha del certamen que organiza el club Gimnasia y Esgrima de Pergamino. Lideran sus respectivas categorías Ronald Sánchez, Pilar Albuerne y Sabrina Goddard

El sábado se llevó a cabo la segunda fecha del Torneo de Fondo que organiza el club Gimnasia y Esgrima de la vecina ciudad de Pergamino, competencia que recibió nuevamente a varios representantes de la Natación rojense.

El Torneo de Fondo que organiza la entidad pergaminense es una competencia en la cual los participantes deben acumular la mayor cantidad de metros durante treinta minutos de nado, en tanto los menores de 14 años lo tienen que hacer durante un lapso de quince minutos.

Dentro de la modalidad de los 15 minutos Ronald Sánchez acumuló 562 metros, mientras que en los 30 minutos Pilar Albuerne sumó 1520 metros, Sabrina Goddard 1630, Marianela Peretti 1632, Georgina Delfrate 1475, Jessica Parisi 1290, Gabriela Onzari 1405, Verónica Lolo 1370, Guillermo Juárez 1440, Luciano Fay 1715 y Juan Pablo Salgado 1440.

En las posiciones de las primeras dos fechas Ronald Sánchez es líder entre los varones de la modalidad de los 15 minutos, por su parte en la variante de la media hora de nado Pilar Albuerne está en punta entre las chicas de 25 a 29, Sabrina Goddard entre las damas de 40 a 44, donde es escoltada por Marianela Peretti.



Las posiciones de los rojenses tras las dos primeras fechas del Torneo de Fondo son las siguientes

15 MINUTOS DE NADO
MASCULINO 12-15
1º Ronald Sánchez 1112
30 minutos de nado
GENERAL FEMENINA
7ª Sabrina Goddard 3260
8ª Marianela Peretti 3212
11ª Pilar Albuerne 3030
16ª Georgina Delfrate 2947
21ª Gabriela Onzari 2810
22ª Verónica Lolo 2725
25ª Jessica Parisi 2550
GENERAL MASCULINA
18º Luciano Fay 3427
28º Guillermo Juárez 2850
30º Juan Pablo Salgado 2755
43º Santiago Bramati 1840
51º Ezequiel Zárate 1715
55º Francisco Jandet 1530

56º Germán Rocca 1520
FEMENINA
15-19
1º Sol Oliván (GEP)
20-24
1º Lucía Bernal (GEP)
25-29
1ª Pilar Albuerne
30-34
1ª María Mesuro (Chacabuco)
35-39
1º Erica Regner (GEP)
40-44
1ª Sabrina Goddard
2ª Marianela Peretti
4ª Georgina Delfrate
45-49
1ª Carolina Ferino (Bragado)
4ª Jessica Parisi
50-54
Natalia Gil (Pergamino)
55-59

1ª Andrea Diez
2ª Gabriela Onzari
3ª Verónica Lolo
60-64
1ª Ana Torrent (GEP)
65-70
1ª Nora Martínez (San Pedro)
MASCULINO
15-19
1ª Leandro Manzi (Junín)
20-24
1ª Román Gaspar (SAMBALU)
25-29
1ª Matías Calisti (Bragado)
30-34
1ª Julián Bazán (San Nicolás)
35-39
1ª Federico Balbi (Junín)
40-44
1ª Federico Del Gesso (GEP)
7º Santiago Bramati
8º Francisco Jandet
45-49
1ª Alejo Hernández
4º Guillermo Juárez
6º Ezequiel Zárate
8º Germán Rocca
50-54
1ª Gastón Genoud (Pergamino)
2º Luciano Fay
55-59
1ª Gabriel Menna (Salto)
2º Juan Pablo Salgado
60-64
1ª Marcelo Palero (GEP)
65-69
1ª Marcelo Paladini (San Pedro)
70-74
1ª Roberto Amue (GEP)



ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Martillero Público - M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 - ROJAS (B) -
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

ECONOMÍA

Día del Padre: bancos ofrecen descuentos de hasta el 40% y 30 cuotas sin interés

Con el objetivo de estimular el consumo, en un contexto económico marcado por la incertidumbre, bancos y billeteras digitales lanzaron una serie de descuentos, promociones y facilidades de pagos de cara al Día del Padre, que este año cae este domingo 15 de junio.

Más allá de los comercios "físicos", las entidades apuestan mucho a sus tiendas virtuales. Por ello es bueno visitar esas webs para saber si existen cuotas adicionales, ya que en algunos casos llegan hasta 18 sin interés, especialmente para quienes buscan adquirir tecnología.

Banco Nación. La entidad estatal ofrece un descuento de hasta el 30% para quienes realicen pagos a través de la plataforma MODO. Además, sus clientes podrán acceder a hasta 12 cuotas sin interés. También se presenta un 5% de descuento adicional para los que tengan sueldo en cuenta. En cuanto a shoppings y comercios seleccionados, el banco ofrece un 25% de descuento, sin tope, en productos de indumentaria, electrodomésticos y más. Las promociones de MODO se pueden acumular con otras ofertas, lo que incrementa las posibilidades de ahorro en estas fechas especiales. También en <https://www.tiendabna.com.ar/> siguen las 30 cuotas sin interés para varios productos.

Banco Provincia. Del 9 al 11 de junio, se podrán acceder a 9 cuotas sin interés en indumentaria en locales adheridos, al pagar con tarjetas de crédito del banco. Además, en el sitio <https://www.provinciacompras.com.ar/>

com.ar/ las cuotas sin interés llegarán a 12. Mientras que la entidad ofrece beneficios adicionales en librerías, farmacias, ópticas, hoteles, confiterías, entretenimiento y el sector automotor, con 4 cuotas sin interés en todos estos rubros.

ICBC. Los días 13 y 14 de junio, este banco ofrece descuentos de hasta un 40% y la posibilidad de pagar en 6 cuotas sin interés, con un tope de \$40.000 por transacción. Además, quienes utilicen VISA NFC obtendrán un 20% de descuento adicional, con un límite de \$20.000 por tarjeta.

Banco Santander. La entidad ofrece el 30% de ahorro en marcas y shoppings adheridos, con opciones de pago de hasta 9 cuotas sin interés. Además, se podrán obtener promociones de hasta 18 cuotas sin interés en productos electrónicos, con un foco en quienes buscan tecnología como regalo para el Día del Padre.

BBVA. BBVA ofrece un 20% de reintegro en restaurantes y una promoción de 30% de descuento en productos de tecnología, con la posibilidad de pagar en hasta 12 cuotas sin interés. Además, cuentan con beneficios en indumentaria, con 30% de descuento y 6 cuotas sin interés en marcas como Adidas y Puma.

Banco Galicia. Los días miércoles 11 y jueves 12 de junio, clientes de Galicia y Éminent en el rubro de indumentaria y/o perfumerías, los clientes de Galicia obtendrán un 25% de ahorro (sin tope de reintegro) y hasta 6 cuotas sin interés, mientras que los de Éminent recibirán un 30%

de descuento con las mismas condiciones. En indumentaria deportiva, los clientes de Galicia tendrán un 20% de ahorro (con un tope de reintegro de \$20.000) y los de Éminent un 25% de descuento (con un tope de \$40.000), además de la posibilidad de financiar hasta en 6 cuotas sin interés. Los pagos pueden realizarse con tarjetas de débito y crédito Visa, Amex y Mastercard.

Banco Credicoop. Se suma con varias promociones de hasta 40% de ahorro, que incluyen 9 cuotas sin interés en comercios adheridos. Además, ofrece descuentos en tiendas online, shoppings y grandes marcas de electrodomésticos, con hasta 25% de descuento en lugares como Recoleta Urban y El Solar.

Valá. Hasta el 15 de junio habrá descuento de hasta el 30% en indumentaria deportiva, tecnología y gastronomía. Con un tope de \$ 30.000. Además, un 30% de reintegro en gastronomía con un tope de \$20.000. Además, ofrece un 10% de descuento en productos seleccionados de Sony y promociones especiales en restaurantes como Johnny B. Good y La Causa Nikkei.

NaranjaX. Del 12 al 15 de junio, los clientes podrán aprovechar hasta un 25% de descuento y hasta 5 cuotas sin interés en indumentaria y calzado, con un tope de reintegro de \$25.000. También hay hasta 14 cuotas sin interés en electrodomésticos seleccionados, y 10% de descuento y hasta 6 cuotas sin interés en indumentaria deportiva, con un tope de reintegro de \$15.000. (DIB)



FARMACIA DE TURNO

Miércoles 11 de Junio

ROJAS

Av. 25 de Mayo 699

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA
AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y
COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart -
Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

LUNES 09 · 06 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	235000	s/c
MAIZ	204000	s/c
GIRASOL	411000	s/c
SOJA	328000	s/c
SORGO	s/c	206000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
AVENIDA HELGUERA 250

MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETERAS VIRTUALES

Pura
3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA

0 2 4 7 5
462335

0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 10 DE JUNIO DE 2025

▶ **LA PREVIA - LA CIUDAD**

14988
20582
38601
48304
50827
60221
79940
86505
95317
102258
111564
122359
132215
148698
158345
166114
170905
186228
194310
209737

▶ **LA PREVIA - PROVINCIA**

14613
26037
33828
47076
50543
60058
70332
89032
97927
109212
115172
123369
136707
140064
153287
161204
171814
186510
197329
201912

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

17468
26573
32535
45826
56541
62700
76872
86940
92539
109795
116605
123867
135051
141232
151556
160665
170121
189559
196307
204788

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

17389
28828
39941
45634
53691
66449
71640
81348
93622
103353
118350
125029
138030
142403
158729
161913
179569
183414
197044
200798

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

12812
28066
34972
42041
57623
68209
73545
88119
92674
107831
111327
127790
136924
142738
154191
169249
177265
184807
192089
206824

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

17336
29939
36709
44756
52644
61545
77839
83011
97705
103077
112832
124669
139082
148654
150637
164626
179329
184131
197604
200515

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

12915
28534
34728
42777
57983
68744
73740
88445
92498
107219
111022
127217
136384
142225
154193
169852
177597
184484
192087
206148

POLÍTICA

La Corte confirmó la condena: Cristina Kirchner no puede ser candidata e irá presa

Se espera que el máximo tribunal tome una decisión en el caso Vialidad que tiene a la expresidenta como condenada.

La Corte Suprema de Justicia confirmó la condena a seis años de prisión e inhabilitación cargos públicos contra Cristina Fernández de Kirchner en la causa Vialidad, por lo que la expresidenta no podrá presentarse a las elecciones de este año e irá presa.

La decisión consistió en rechazar un recurso de queja presentado por la defensa de la Expresidenta y fue tomada por unanimidad por los jueces Carlos Rosenkrantz, Horacio Rosatti y Ricardo Lorenzetti.

En la sentencia se deja cons-



tancia de que la presentación de la defensa de Cristina se desestima "por falta de fundamentación autónoma". En los fundamentos se deja constancia que las improcedencias. "No procede los planteos de violación de independencia, imparcialidad judicial y deber de objetividad del MPF; No procede los planteos de violación al principio acusatorio; No son procedentes los planteos relativos a la incorporación de hechos "no descriptos"; No hubo afectación al derecho de defensa respecto de la producción de prueba ni tampoco cosa juzgada; No hay gravedad institucional", indicó la Corte. La conclusión es que "se deja firme la sentencia, rechazando le recurso por falta de fundamentación autónoma. (DIB)

EXTRAVÍO
DNI, Carnet de conducir, Tarjeta Verde a nombre de Néstor Ojeda
Se ruega su devolución.
Tr. 011 329 29784

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE DEGfértil® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense
 ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
 e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
 www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

desde 1934
 generando iniciativas,
 acompañando y aportando
 al desarrollo local,
 cumpliendo un rol social.

CLYFER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet - tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos